
In queste 

del Consiglio Regionale del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1234 

ex art. 100 del Regolamento 

 

 

Oggetto: Bonus Piemonte: controlli. 

 

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico, 

 

Premesso che 

- In queste settimane i beneficiari del bonus Piemonte, presumo, scelti a 
campione, stanno ricevendo a distanza di due anni dall’erogazione del 
contributo, le lettere dalla Finpiemonte con la richiesta di rendicontazione del 
Bonus a suo tempo ricevuto; 

- In base a detta richiesta i beneficiari debbono trasmettere i giustificativi delle 
spese di investimento fatte con il bonus, pena la restituzione dello stesso a 
Finpiemonte; 

- La cosa sta suscitando non poco stupore tra gli interessati in quanto a suo 
tempo il Bonus era stato stato spiegato dalla Giunta come un aiuto dato alle 
aziende a ristoro del lungo periodo di chiusura dovuto al covid e non come un 
finanziamento a fondo perduto per investimenti durevoli; 

- Questa estate la Corte dei Conti nell’ambito del Giudizio di parifica ha 
sollecitato la  Regione ad intensificare i controlli. 

Tutto ciò  premesso, 

 

interroga 

l’Assessore competente per conoscere quale sia lo stato dell’arte della vicenda 
Bonus/controlli/rendicontazione. 



 

Alba-Torino, 27 novembre 2022. 

 

        Maurizio Marello 


